

DEUTSCHLAND WIEDER IN ORDNUNG BRINGEN

MIT UNSEREM BAUERNPRÄSIDENTEN GÜNTHER FELßNER

Liebe Freunde der CSU,

Deutschland braucht einen Neuanfang!

Nach drei Jahren Ampel hat die Mitte der Gesellschaft das Vertrauen in den Staat verloren. Drei Jahre wurde der ländliche Raum vernachlässigt. Die Wirtschaft liegt am Boden und die innere Sicherheit ist nicht mehr gewährleistet.

Die meisten Kürzungen der Ampel haben den ländlichen Raum getroffen. Allein auf die Landwirtschaft wollte die Ampel erst 10 Prozent aller Einsparungen abwälzen. Doch genauso unsere Handwerker, die Spediteure, unsere Gastwirte und der Mittelstand leiden unter der katastrophalen Politik der Bundesregierung!

Damit sich endlich etwas ändert, lade ich Sie ein zur Veranstaltung:

„Deutschland wieder in Ordnung bringen“
mit Bauernpräsident
Günther Felfner

am 9. Februar ab 12:30 Uhr im Sportzentrum Gestungshausen
(Am Sportplatz 8, 96242 Sonnefeld-Gestungshausen)

Gemeinsam mit unserem Bauernverbandspräsidenten werden wir die Probleme des Landes anpacken. Dafür brauchen wir Ihre Unterstützung. Ich würde mich über Ihr Kommen sehr freuen.

Herzliche Grüße



Jonas Geissler
Mitglied des Deutschen Bundestages



Alle Veranstaltungen auf einen
Blick – QR-Code scannen!

